
一 般 質 問 （ 個 人 質 問 ） 通 告 書 
受 付    月   日 

 前 
後 

平成２４年２月２８日 

笠 岡 市 議 会 議 長 殿 

笠岡市議会議員 樋之津 倫子  ㊞ 

次のとおり通告します。 

時   分 午

 

質 問 事 項 
質   問   の   要   旨 

（なるべく具体的に記入してください。） 

答 弁 を 

求 め る 者

１ 介護保険料引き下

げを求めて 

 

 

 

 

 

 

 
２ 子供の医療費助成

制度の改善を求めて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
３ 神島保育所移転建

設問題について 

第５期笠岡市介護保険事業計画の見直しに伴い、来年度

から介護保険料を月額基準額５２００円とし、２５．８％

もの引き上げを示されました。昨今の経済情勢、税負担増

の不安の中、暮らしの先行きに明るい見通しが持てない状

況です。このような時、２５．８％もの引き上げ幅は、た

とえ答申の額を９円下回ったとは言え、耐え難い状況であ

ることは疑いようもありません。さらに引き下げを検討す

べきと思いますがいかがですか？ 

 
 今、全国で子育て世代を応援する施策はいろいろおこな

われていますが、応援と同時にわが町で子育てをしてほし

いと定住促進策としてもすでに試され済みの施策として

定番となっているのが、子供の医療費助成制度です。 

 確かに国や県の制度として充実させる必要もあります

が、県下の自治体の３分の２が中学卒業までと改善を進め

る中、笠岡市が小学３年生までで、子育て応援の柱が近隣

市町村より劣っていれば、わが町に住んで子育てする魅力

は低まります。更なる改善を求める声は市内子育て世代に

大きくなってきています。中学校卒業まで対象年齢を引き

上げるべきと考えますが、いかがですか？ 

 
① 市長は神島保育所移転建設について、凍結の考えを示

されました。国の防災対策を受けた県の対策を待つとして

いますが、凍結時期がいささか遅いと感じます。なぜ今な

のでしょうか？ 

② １２月議会で第１候補に地域保護者とも建設予定地

として要望していた公園への決定は２重投資となるため

適切でないと考えたと答弁されています。あらゆる面から

検討して努力不足と考えますがいかがですか？ 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 
市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 市長 

 


